

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 30. April 1873.)

Mit Schreiben vom 20. Februar d. J. hat der Generalkonsul der Republik Uruguay, Herr Cavazzo in Lugano, dem Bundesrathe zur Kenntniß gebracht, daß er unterm 12. gl. Mts. zu seinem Vizekonsul Herrn Dr. Antonio Battaglini in Lugano ernannt habe.

Der Bundesrath ertheilte daher dem Hrn. Battaglini das Exequatur als Vizekonsul der Republik Uruguay.

(Vom 2. Mai 1873.)

Der Bundesrath hat gewählt:

als Postverwalter in Rapperswil:	Hrn.	Hermann Caspar, von Rorschach, Bahnpostbeamter in St. Gallen;
„ Posthalter in Fischingen:	„	Karl Schmid, von und in Fischingen (Thurgau), Postablagehalter in dort;
„ Postkommis in Brugg:	„	Franz Frey, Postaspirant, von Zurzach, in Brugg (Aargau);
„ „ „ Basel:	„	Rudolf Friedrich, Handlungskommis, von und in Zofingen (Aargau);
„ „ „ „	„	Joh. Burkhard Müller, von Muri (Aargau), Eisenbahngestellter in Basel;
„ „ „ „	„	Emil Widmer, von Gränichen (Aargau), Handlungskommis in Gelterkinden;
„ „ „ Genf:	„	Gualtiero Gusberti, Postaspirant, von Mendrisio (Tessin), in Genf;
„ „ „ „	„	Ch. Meinen, Postaspirant, von Spiez (Bern), in Genf;

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	20
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.05.1873
Date	
Data	
Seite	276-276
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 652

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.